



Bildnachweis: Shutterstock (Funtap), New York

## Woher kommt das Internet?

Aus der Schweiz

Das Internet bestimmt heute unser Leben! Oder nicht? Ein Tag ohne Internet, das ist wie eine Party ohne Gäste. Ohne Internet können wir keine E-Mails schreiben, nicht im Netz surfen, nicht chatten und oder schnell ein Foto in die Welt schicken. Online-Spiele sind nicht möglich, Netflix und andere Programme wie Facebook & Co. gibt es auch ohne Internet nicht. Es ist also eine tolle Erfindung. Das Internet kommt aus der Schweiz, aus dem europäischen Forschungsinstitut CERN (*European Organization for Nuclear Research*). Hier arbeiten Spezialisten aus aller Welt an physikalischen Experimenten. Das Internet existiert seit den 90er Jahren und kommt von dem Engländer Tim Berners-Lee. Er hat viele Computer auf der ganzen Welt miteinander vernetzt. So ist nach einigen Jahren das WWW (*world wide web*) entstanden. „Blingggg!“ Oh, wo ist mein Handy? Ich habe eine WhatsApp-Nachricht bekommen.



Bildnachweis: 123rf (dolgachov), Nidderau

## Woher kommt das Internet?

### AUFGABEN

1. Was ist richtig? Kreuzen Sie an.
  - a) Wir brauchen das Internet heute oft in unserem Alltag.
  - b) Das Internet ist eine Erfindung von einem Engländer.
  - c) Am CERN arbeiten nur Physiker aus Europa.
2. Recherchieren Sie im Internet:
  - a) Wie viele Mitgliedstaaten hat das CERN?
  - b) Wie heißt der aktuelle Generaldirektor / die aktuelle Generaldirektorin von CERN? Woher kommt er / sie?
3. Sie haben bis zum Ende des Monats (30. April) kein Internet.  
Wie verbringen Sie Ihre Tage? Sprechen Sie im Kurs.

.....

.....

.....